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Примечание: Примечание. Следующий документ представляет собой расшифровку аудиофайла в 
текстовом виде. Хотя расшифровка максимально точная, иногда она может быть неполной или 
неточной в связи с плохой слышимостью некоторых отрывков и грамматическими исправлениями. 
Она публикуется как вспомогательный материал к исходному аудиофайлу, но ее не следует 
рассматривать как аутентичную запись. 
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ЛЕОН САНЧЕС (LEON SANCHEZ): Думаю, можно начинать запись. 

И хочу напомнить, чтобы вы выключили микрофоны. У нас тут опять 

эхо. 

 

АУДИО: Это заседание записывается. 

 

ЛЕОН САНЧЕС (LEON SANCHEZ): Приветствую всех. Это Леон Санчес. Это совместное заседание 

Правления ICANN и ALAC на конференции ICANN67 проходит в 

среду, 11 марта 2020 года. 

Приветствую всех вас на этом совещании. И пара слов об 

организации работы. Пожалуйста, представляйтесь, когда говорите. 

Помните о том, что это дистанционное виртуальное совещание, 

поэтому при выступлении важно называть себя для записи 

стенограммы. Также желательно говорить внятно и не торопясь.. 

Помните, что не все на этой встрече являются носителями 

английского языка, поэтому старайтесь говорить как можно более 

четко и медленно, чтобы каждый из присутствующих мог следить за 

разговором. 
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Как уже было сказано, мы хотим, чтобы этот разговор был немного 

более интерактивным, немного менее формальным, хотим 

попытаться провести действительно плодотворную дискуссию по 

темам, представляющим интерес для сообщества At-Large. Поэтому, 

поприветствовав всех вас, могу сказать, что Правление с 

нетерпением ждет этого разговора, и мы хотели бы услышать, 

какие еще у вас есть соображения по вопросу, который, как я 

думаю, в данный момент интересует всех и есть у нас в повестке 

дня, а именно, это вопрос о злоупотреблении DNS. В декабре мы 

получили рекомендации от ALAC. В настоящее время мы 

занимаемся ими в соответствии с установленной процедурой и в 

ближайшее время дадим вам отзывы по этому вопросу. 

А теперь я хотел бы представить Морин Хильярд (Maureen Hilyard), 

председателя ALAC. Прошу вас, Морин, рассказать нам о том, какие 

темы представляют интерес для ALAC, и начать этот разговор. 

 

МОРИН ХИЛЬЯРД (MAUREEN HILYARD): Спасибо. Спасибо, Леон. Надеюсь, меня слышно. 

 

ЛЕОН САНЧЕС (LEON SANCHEZ): Да, слышим вас отчетливо и громко. 

 

МОРИН ХИЛЬЯРД:  Большое спасибо. И спасибо вам всем, что пришли, и приветствия 

членам Правления. Для нас большая честь находиться здесь и иметь 

возможность для ALAC и сообщества At-Large, особенно для тех, кто 
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сейчас онлайн, поднять и обсудить вопросы, представляющие 

интерес как для нас, так и для вас. 

Просматривая повестку для, я подумала, что неплохо было бы начать 

с тех вопросов, которые для нас являются приоритетными, которые 

касаются всех нас, и которые мы предложили решить в 2020 году.  

И некоторые из них позволили внести улучшения в At-Large, а также 

внести наш вклад в достижение стратегических целей ICANN.  

В процессе нашей работы, надеюсь, мы отвечаем также на 

некоторые вопросы, ответы на которые ожидает от нас Правление. 

В организационном плане наши приоритеты были заданы во время 

подготовки к ATL III в Монреале. И в плане работы на 2020 год есть 

ряд важных ориентиров, которых мы хотим достичь и которые 

относятся к целям, поставленным в то время. 

Во-первых, однако, что касается нашего плана реализации 

предложений, выдвинутых по результатам проверки работы At-Large, 

мы хотели бы сообщить, что мы движемся к завершению 

заключительных этапов оставшихся мероприятий, и предлагаем 

подготовить окончательный доклад для Правления к июню, как и было 

обещано. 

Так что больше особо нечего добавить к тому, что уже знаете, 

поэтому переходим ко второму вопросу нашей повестки, который, 

наверное, представляет для вас основной интерес и касается 

конкретно стратегического плана. Но основное внимание в этом 

отношении мы уделяем росту нашего влияния. Изо дня в день мы 

способствуем укреплению целей ICANN. А безопасность и 

стабильность DNS важны для нас, следовательно, тема для 
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обсуждения, которую мы поднимем позже, основывается на 

вопросах ICANN, имеющих важное значение для CPWG, поскольку 

они влияют на конечных пользователей, и, конечно же, мы ими 

занимаемся. 

Мы обеспечили включение политических вопросов ПИР-центра в 

программу всей конференции на этой неделе, но более конкретно 

мы сосредоточились на вопросах управления, связанных с 

финансами, а также на вопросах, связанных с развивающейся 

моделью с участием многих заинтересованных сторон, которыми 

занимается Марита Молл (Marita Moll) в рамках группы At-Large по 

вопросам выработки политики и правил (CPWG). Попрошу Мариту 

вкратце рассказать нам о своем вопросе в этом отношении. 

 Марита, если вы свободны, пожалуйста. 

 

МАРИТА МОЛЛ (MARITA MOLL): Здравствуйте! Я включила звук. Меня слышно? 

[смеется] 

 

МОРИН ХИЛЬЯРД:  Без проблем. Спасибо, Марита. 

 

МАРИТА МОЛЛ:  Спасибо. Это Марита Молл, для протокола. Я говорю с вами из 

Канады, где пока снега нет, но он скоро обязательно пойдет. 

  Я хочу вкратце рассказать о том, что происходит, или просто 

поговорить с Правлением о некоторых из наших вопросов, 
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касающихся того, что происходит в рамках повестки по развивающейся 

модели с участием многих заинтересованных сторон. Мы потратили 

много времени, все сообщество потратило много времени, на 

проработку многих аспектов этой программы с Брайаном Кьютом 

(Bryan Cute) за последний год, мы прошли долгий путь и добились 

большого прогресса, в конце этого пути была финальная презентация, 

которую Брайан провел в Монреале, и различные задачи были 

распределены между разными людьми. 

А затем мы были очень удивлены — уверена, что и все были очень 

удивлены, — обнаружив, что в отчете по итогам монреальской 

конференции план операционной деятельности и финансовый план 

включены в качестве Приложения С. Мы совершенно этим 

обескуражены, как и остальные люди тоже, я уверена, ведь 

приложения, к вашему сведению, это в некотором роде добавления 

к документам, и пока мы не сделали дополнительных запросов, мы 

не знали или не были уверены в том, должны ли мы 

комментировать это Приложение С. На самом деле, должны были. 

Но хочу подчеркнуть, что мы не единственные были этим 

обескуражены. На встрече в воскресенье, посвященной 

стратегическому плану... плану операционной деятельности и 

финансовому плану, выяснилось, что только 19% сообщества на 

самом деле — из всех комментариев, всего 19% касались этого... 

касались плана мультистейкхолдерной модели, в то время как этот 

вопрос стоит на повестке дня практически для всех. 

Так что... это немного вызывает тревогу. Думаю, многих просто не 

выслушали или не успели выслушать по данному вопросу. И к 
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сожалению, это было поставлено так, что вопрос не получил того 

приоритета, который он заслуживает. 

Мы получили несколько комментариев, не так много, как хотелось 

бы — из-за нехватки времени. Поэтому перед нами встает вопрос: в 

каком направлении нам теперь двигаться? Что будет, когда этот 

проект пойдет вперед? Я знаю, что вы наверняка не сможете дать 

нам точную информацию о том, как это будет происходить, но мы, 

безусловно, хотели бы понять немного больше о том, чего нам 

ожидать от того, как это будет протекать, кто возьмет на себя 

ответственность в корпорации? Будет ли это внутренний проект? 

Продолжим ли мы быть руководителями проекта, как это было 

раньше? И когда он начнется? 

Спасибо. 

 

ЛЕОН САНЧЕС (LEON SANCHEZ): Большое спасибо, Марита. 

 

МОРИН ХИЛЬЯРД:  Спасибо, Марита. Леон, да. 

 

ЛЕОН САНЧЕС (LEON SANCHEZ): Простите, что перебил вас, Морин. 

 

МОРИН ХИЛЬЯРД:  Нет, нет, нет. 
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ЛЕОН САНЧЕС (LEON SANCHEZ): Итак, Марита, спасибо за участие. 

Думаю, что у нас есть пара человек в Правлении и корпорации, 

которые хотели бы ответить на то, что мы только что услышали. 

Хочу предоставить слово по этому вопросу Мэтью Ширсу (Matthew 

Shears). 

Мэтью. 

 

МЭТЬЮ ШИРС (MATTHEW SHEARS): Спасибо, Леон. Надеюсь, вы хорошо меня слышите. И 

благодарю Мариту за эти комментарии. Я просто выскажу пару 

мыслей по этому поводу, а затем попрошу Терезу Суайнхарт 

(Theresa Swinehart) дополнить меня. 

Итак... Мы находимся в данный момент там, где находимся, да, кто-

то в сообществе ответил на это в рамках общественного обсуждения, 

и мы очень ценим... очень ценим ваши и те... комментарии и те, что 

касались развития модели с участием многих заинтересованных 

сторон. 

В более широком смысле, я думаю, что на данный момент мы 

находимся в процессе упорядочения, и те из вас, из сообщества, 

которые были... комментарии, которые были сделаны, и персонал 

собирает их воедино, чтобы мы имели более полное представление 

о разнообразии мнений, которые были высказаны. 

Однако после первого прочтения, могу с уверенностью сказать, что 

да, не все члены сообщества откликнулись. Я думаю, что интересным 

также было то, что некоторые вещи были переформулированы, 
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которые мы слышали во время совещаний, где координатором был 

Брайан, включая указание на объем работ, которые проводятся в 

различных областях по шести выявленным вопросам, и важность 

того, чтобы различные инициативы, такие как PDP 3.0, продолжались, 

и чтобы посмотреть, как они могут устранить некоторые из вопросов, 

поднятых в рамках проекта Кьюта. 

В Правлении было два координатора. Один из них я, второй — 

Мандла Мсиманг (Mandla Msimang). И мы работаем с Терезой и 

MSSI, чтобы понять, каковы следующие шаги. Это не проходящий 

вопрос. Правление весьма заинтересовано в том, чтобы работа 

продолжалась. Вопрос в том, как нам обеспечить ее продолжение? 

Как сделать так, чтобы на дальнейшую разработку и последующую 

реализацию различных аспектов этой инициативы не ушло 

огромное количество времени сообщества? И как принять во 

внимание все различные усилия, которые вполне могут сыграть 

важную роль в этих шести проблемных областях, таких как ATRT3 и 

оптимизация, определение приоритетов проверок и т.д. 

Так что Правление не забыло об этом вопросе и не отложило его в 

сторону. Мы очень хорошо о нем осведомлены и вновь обратимся с 

ним к сообществу, как только у нас будет возможность 

систематизировать различные мнения. Но может, Леон, я передам 

слово Терезе, если она хочет что-нибудь добавить? 

 

ЛЕОН САНЧЕС (LEON SANCHEZ): Да, пожалуйста. Прошу вас, Тереза, если хотите добавить. Если у 

вас есть, что добавить. 
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ТЕРЕЗА СУАЙНХАРТ:  Конечно, Леон. Спасибо. Спасибо. И мы отдаем себе отчет... что 

включение этого в обсуждение плана операционной деятельности 

мы должны были продумать также и с точки зрения логистики, как 

это сделать. И я лишь хочу отметить, что второе по величине 

количество комментариев, относящихся к некоторым видам 

операционной деятельности и другим областям планирования, по 

нашим оценкам, составило около 19% комментариев по этой теме, 

и команда включала эти комментарии и просматривала их, а затем 

рассматривала следующие шаги, как говорил Мэтью. 

 Хотя это было в приложении, поступившие комментарии в 

значительной степени также согласовались с этим и дали возможность 

взглянуть на эти вопросы и отразить их в контексте более широкого 

процесса планирования операционной деятельности и замечаний 

(кашляет) по этому поводу. 

 

ЛЕОН САНЧЕС (LEON SANCHEZ): Большое спасибо, Тереза. 

Итак, думаю, этим дан ответ на ваши замечания, Марита. Я прав? 

 

МАРИТА МОЛЛ:  Да. Мы лишь хотели отметить нашу озабоченность, мы хотим быть 

уверенными в том, что это будет продолжаться и развиваться так 

же энергично, как это происходило в прошлом году, потому что это 

чрезвычайно важно. И мы просто... хотели удостовериться, что этот 

вопрос стоит в повестке дня, как и должно быть. 

Спасибо. 
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ЛЕОН САНЧЕС (LEON SANCHEZ): Большое спасибо, Марита. Мэт, я вижу, что вы подняли руку. Вы 

давно подняли руку или только что? 

 

МЭТЬЮ ШИРС (MATTHEW SHEARS): Только что, Леон. Просто чтобы сказать, Марита, мы очень 

благодарны вам за то, что вы включили этот вопрос в повестку дня и 

напомнили нам о его важности, и заверяю вас, что мы будем его 

решать и с нетерпением ожидаем дальнейших дискуссий по этому 

вопросу. 

Большое спасибо. 

 

ЛЕОН САНЧЕС (LEON SANCHEZ): Спасибо, Мэтт. 

Йешим. 

 

ЙЕШИМ НАЗЛАР (YESIM NAZLAR): Спасибо, Леон. Говорит Йешим. У нас комментарий от одного 

из участников в Zoom. Комментарий от Хавьера Руа-Ховета (Javier 

Rua-Jovet). Он говорит, что поднятые Маритой вопросы крайне 

важны. Развитие MSM должно быть на первом месте в повестке дня 

ICANN, что, на мой взгляд, включает и PDP 3. Я искренне надеюсь, 

что на следующих этапах будут приложены более согласованные, 

широкомасштабные усилия. 

  Спасибо. 

 



RU 

 

Стр. 11 из 38 

 

ВИРТУАЛЬНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ ICANN67 — совместное заседание: 
Правление ICANN и ALAC 

ЛЕОН САНЧЕС (LEON SANCHEZ): Большое спасибо, Йешим. Большое спасибо за ваш комментарий, 

Хавьер, за ваш комментарий. 

  Теперь я хотел бы вновь обратиться к Морин по следующему пункту. 

 

МОРИН ХИЛЬЯРД:  Спасибо. Спасибо, Леон. Я признательна за комментарии от членов 

Правления.  

Следующий вопрос, конечно, наращивание потенциала. И надеюсь, 

вы получили копию моего отчета ATLAS III, в котором описывалась 

подготовка к тому, что находится в центре нашего внимания после 

ATLAS III в Монреале.  

Ключевой задачей было наращивание потенциала наших послов 

ATLAS, однако конечная цель — более активное укрепление нашего 

членского состава. Программу по наращиванию потенциала вела 

Джоанна вместе с рабочей группой по информированию и 

взаимодействию. И я хочу попросить ее рассказать, что мы делаем в 

этом отношении. Джоанна, прошу вас. 

 

ДЖОАННА КУЛЕША (JOANNA KULESZA): Спасибо, Морин. Это Джоанна, для протокола. Я попробую 

подытожить проделанную на сегодняшний день работу и вкратце 

рассказать о наших планах на ближайшее будущее.  

Как отметила Морин, мы сосредоточились на наших послах At-Large 

ATLAS III, и я рада сообщить, что они были довольно активны, как на 

региональном уровне, так и на уровне всего сообщества At-Large в 

рабочей группе по наращиванию потенциала, которую мы с 
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Альфредо имеем удовольствие возглавлять. Мы успешно справились 

с расширением участия, особенно со стороны послов ATLAS.  

В этом смысле на удалось определить приоритеты нашей работы в 

краткосрочной перспективе, с тем чтобы сосредоточиться на трех 

темах. Одна из них — курс на платформе ICANN Learn, который 

будет включать в себя элемент адаптации новых участников. Мы 

хотим, чтобы он включал два элемента. Мы хотим, чтобы это было 

введение в процесс разработки политики и рекомендаций в рамках 

At-Large, а также информационный ресурс о самом сообществе. Это 

уже в работе. Мы связались с Бетси, и послы ATLAS получили 

поддержку и там. 

Вторая подгруппа или небольшая рабочая группа, в состав которой 

также входят послы ATLAS, работает над ресурсом, который будет 

представлять собой презентацию по адаптации новых членов или 

интерактивный вебсайт.  

В этой связи я хотела бы подчеркнуть, что мы открыли возможность 

для продвижения вперед в создании, как мы это называем, 

центрального репозитория материалов из открытых источников, 

которые могут быть полезны для всего сообщества. Я думаю, что 

это станет центральным пунктом наших планов по наращиванию 

потенциала, работая в тесном сотрудничестве с группой по 

информированию и взаимодействию, которую возглавляет Даниэл. 

В этом смысле, как указала Морин, существует стратегия, 

нацеленная на коммуникации в сообществе At-Large. Мы хотим 

быть уверенными в том, что наши усилия централизованы. Это 

звучало в наших дискуссиях с Джонатаном на политической 
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платформе. С одной стороны, мы хотим, чтобы ресурсы, которыми 

мы располагаем, были сосредоточены на конкретных темах, 

которые занимают важное место в повестке дня At-Large. С другой 

стороны, мы хотим, чтобы они были доступны как для сообщества 

At-Large в регионах, повсеместно, так и для всего сообщества ICANN. 

Поэтому этот репозиторий ресурсов, скорее всего, также будет 

занимать важное место в нашей повестке дня. 

И мы проводим серию вебинаров. Хадиа возглавляет эту 

небольшую группу, которая уже определила приоритеты для всего 

сообщества и для регионов. Мы будем чередовать время, чтобы 

подстроиться под различные часовые пояса, в которых находится 

наше сообщество. И вся эта работа ведется в тесном сотрудничестве 

с лидерами RALO, уделяя особое внимание также региональным 

потребностям в плане наращивания потенциала, но мы пытаемся 

добиться координации этих усилий. 

  На этом я закончу и с удовольствием отвечу на вопросы. Большое 

спасибо. 

 

ЛЕОН САНЧЕС (LEON SANCHEZ): Спасибо большое, Джоанна, за участие.  

Я думаю, что то, что ALAC и различные RALO и ALS делают в плане 

наращивания потенциала и повышения осведомленности о роли 

ICANN, о том, что делает ICANN, и т.д., и т.п., имеет решающее 

значение для того, чтобы продолжать привлекать больше людей в 

эти группы волонтеров. Поэтому я благодарю вас за все ваши 

усилия.  
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Как я уже сказал, я считаю, что они играют решающую роль в их 

дальнейшем развитии, пополнении сообщества ICANN новыми 

волонтерами. 

Возможно, Маартен, у вас есть что сказать о наращивании 

потенциала? 

 

МААРТЕН БОТТЕРМАН (MAARTEN BOTTERMAN): Да, Леон, спасибо. Не могу не согласиться с тем, 

что вы только что сказали.  

  Работа по наращиванию потенциала во всех регионах, а также 

благодаря вашей региональной структуре, на мой взгляд, очень 

важна для лучшего понимания ICANN и всей той работы, которую 

она проводит, а также участия конечных пользователей, которое ей 

необходимо для того, чтобы быть на верном пути.  

  И в дополнение к этому, я думаю, что то, как вы, ребята, это 

делаете, также показало себя на недавнем совещании на саммите 

ATLAS, где не только говорили о деле, но и о реальном обмене 

знаниями с людьми, развитии знаний, и содействии такому 

диалогу, как этот, как на глобальном, так и на региональном уровне. 

На мой взгляд, это показательно и очень важно. Спасибо вам за это. 

 

ЛЕОН САНЧЕС (LEON SANCHEZ): Большое спасибо, Маартен. 

  Лито, вы хотите что-то добавить? 
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ЛИТО ИБАРРА (LITO IBARRA):  Да, Леон. Спасибо. И спасибо вам всем за эту работу по 

наращиванию потенциала. У меня была возможность 

председательствовать на нескольких (невнятно), пока шел саммит 

ATLAS III. И у меня осталось очень хорошее впечатление. И еще я 

хотел бы прокомментировать... также, хотя я знаю, что это что-то 

упреждающее о злоупотреблении DNS... знаю, что Джонатан будет 

говорить об этом. Но я посмотрел видео, которое показали пару 

дней назад, а также испанскую версию видео о злоупотреблении 

DNS. Так что я думаю, что вы очень хорошо работаете по вопросу о 

наращивании потенциала. Спасибо. 

 

ЛЕОН САНЧЕС (LEON SANCHEZ): Большое спасибо, Лито.  

Кстати, я подтвердил, что мы получили отчет о выполнении ATLAS 

III. И думаю, это просто удивительно, все достижения, которых вы 

достигли. Благодарю вас за это, Морин, и всех, кто участвовал.  

И думаю, можно вновь обратиться к вам, Морин, перейдем к 

следующему пункту. 

 

МОРИН ХИЛЬЯРД:  Спасибо, Леон. Для протокола — говорит Морин. 

  Переходим к следующему пункту — сотрудничество и партнерские 

отношения. Наряду с работой по коммуникациям на саммите  

ATLAS III мы уделяли большое внимание коммуникациям в 

сообществе ICANN и за его пределами для обеспечения того, чтобы 

предметы обсуждения на ATLAS III, а также цели и задачи были 

соответствующим образом распределены по этим областям.  
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  С тех пор мы разработали стратегию коммуникаций At-Large, которую 

мы будем продолжать, продолжая наши связи, особенно связи и 

рабочие партнерские отношения, с другими подразделениями 

сообщества ICANN. 

  Мы уделяем особое внимание GAC, с которым мы работаем в 

области политики, а также наращивания потенциала, и ccNSO и 

GNSO, с широким представительством ALAC на своих PDP, в частности 

EPDP, конечно; ATRT3; sub pro; и, конечно, в последнее время с 

рабочим потоком 5, а также нашему участию в вопросах поступлений 

от аукционов. Так что это довольно активная группа, и она работает с 

сообществом ICANN. 

И я лишь должна добавить: учитывая, что прошлое многих из нас не 

связано с доменами или интернетом, нам крайне повезло, что часть 

наших волонтеров предложили свои кандидатуры и посвятили годы 

своей жизни деятельности в интересах ICANN, когда я думаю о том, 

как долго некоторые из этих PDP продолжаются. 

Поэтому я думаю, что в этой связи мы... я благодарю сообщество  

At-Large за их усилия, за их вклад в работу, которую мы делаем в 

рамках At-Large. И это не ограничивается лишь работой на высоком 

уровне, но и, опять же, включая членов, людей, которые активно 

включились в работу, как упомянула Джоанна, от послов ATLAS, но 

и то, что они приняли это на вооружение, в том числе и тех, кто 

всегда был частью этого, но не мог быть частью программы ATLAS. 

Но мы... мы действительно наращиваем... как мы уже говорили, 

цель наращивания потенциала заключается в том, чтобы побудить 

больше наших членов участвовать в работе других подразделений... 
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в работе других подразделений сообщества ICANN, расширяя 

знания и принося эти взгляды в наши собственные дискуссии. 

Но это действительно важно... один из важных вопросов — это то, 

что у нас хорошие отношения с нашей группой по глобальному 

взаимодействию с заинтересованными сторонами. И я отмечаю, что 

с нашими группами RALO развивалось более активное 

сотрудничество. И это было важно... это важная группа людей для 

групп наших членов в нашем сообществе, чтобы получить 

поддержку ICANN от этих команд. 

У Правления есть комментарии по партнерским отношениям? Это 

то, на что мы хотим обратить больше внимания. 

 

ЛЕОН САНЧЕС (LEON SANCHEZ): Большое спасибо, Морин. Это снова Леон Санчес. 

Думаю, вы совершенно правы. По моему опыту, по крайней мере, я 

думаю, что выход из бункера и реальное вовлечение сообществ 

оказалось очень эффективным способом выполнения нашей 

работы. Во всяком случае, я хотел бы призвать всех нас продолжать 

эту работу и информирование других частей сообщества, чтобы мы, 

конечно, могли лучше понять, откуда каждый приходит и куда 

пытается добраться. 

  Так что, с точки зрения Правления, вы можете быть в курсе, потому 

что это один из наших стратегических приоритетов — один из 

наших операционных приоритетов — это укрепление отношений с 

обществом. Поэтому я полагаю, что это сотрудничество с другими 

сообществами ICANN идеально вписывается в эти операционные 
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приоритеты. Так что это также один из главных вопросов нашей 

повестки дня. Это также одна из наших главных мыслей. 

И ведя такой разговор с вами и, конечно же, с другими членами 

сообщества, я думаю, что это менее формальный, более 

расслабленный способ, я думаю, что это во многом способствует 

сближению между нами. Так что давайте во что бы то ни стало 

продолжать взаимодействовать и вести эту работу. 

Я не уверен, что кто-то еще из членов Правления захочет это 

прокомментировать.  

Вижу, у нас есть Шридип Раямаджи (Shreedeep Rayamajhi). Прошу 

прощения, если я неправильно произнес ваше имя. Я дам вам слово 

после того, как еще раз проверю, не хочет ли кто-то из моих коллег 

по Правлению прокомментировать то, что мы только что услышали 

от Морин о сотрудничестве с другими сообществами. 

Итак, хочет ли кто-нибудь из Правления добавить? 

 

МААРТЕН БОТТЕРМАН:  Да. 

 

ЛЕОН САНЧЕС (LEON SANCHEZ): Да, Мартен. 

 

МААРТЕН БОТТЕРМАН:  Просто добавлю, что я думаю, что одно из событий, которое мы 

наблюдали в последние годы, и которое, я думаю, развивает успех 

модели с участием многих заинтересованных сторон, заключается в 
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том, что в какой-то момент все это перешло бы к Правлению, а 

группы интересов просили бы Правление поговорить с другими 

группами интересов.  

  Я думаю, мы видим, что со временем все больше и больше группы 

интересов разговаривают напрямую с группами интересов, с 

которыми они хотят взаимодействовать. И я думаю, что это здоровое 

развитие, потому что это приводит к более информированному 

формированию политики в различных SO, и так далее. Так что я 

очень это ценю. 

 

ЛЕОН САНЧЕС (LEON SANCHEZ): Большое спасибо, Маартен. Кто-нибудь из коллег по Правлению 

хочет что-то добавить по этому вопросу? 

Хорошо. 

Итак, я вижу в очереди Шридипа Раямаджи. Шридип, вы хотите 

прокомментировать? 

Шридип, вы говорите? Мы вас не слышим. Хорошо, я вижу, вы 

опустили руку. Может, просто забыл опустить. 

Итак, вновь слово вам, Морин. 

 

МОРИН ХИЛЬЯРД:  Спасибо. Да, Шридип все еще на связи. Интересно, с системным 

соединением все нормально? 

  В любом случае, переходим к политике, которая, конечно, является 

нашей ключевой сферой. И что касается наших интересов в 
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политике, наша группа по вопросам выработки политики и правил, 

конечно, имеет дело с непрерывным потоком вопросов о политике 

от других подразделений сообщества ICANN, которые мы, в ответ на 

запрос от более широкого сообщества, стараемся обсудить и 

предлагаем рекомендации и комментарии по этим темам, 

насколько позволяет время и человеческие возможности. И я 

должен признать, что у нас очень работоспособная — в плане 

количества — группа CPW, которая для этого проводит 

еженедельные встречи, и я высоко ценю усилия, предпринимаемые 

людьми для участия в них. Но разделяя это, мы разделяем и тяготы 

в отношении рабочего времени этой конкретной группы, однако я 

думаю, что это действительно способствовало качеству... 

комментариев, которые вышли из At-Large благодаря... 

разнообразному опыту и группам интересов, которые вносят свой 

вклад в это. И это... но в то же время, понимаете, нацеленность, мы 

никогда не забываем, что наша миссия — помнить о конечных 

пользователях и о том, на чем для нас важно сосредоточиться, 

когда речь идет о том, что больше всего затрагивает интересы 

конечного пользователя. 

  И, конечно, это приводит нас к нашей платформе политики At-Large, 

которая фокусируется на ключевых областях, в которых мы 

сосредоточены на двух ключевых направлениях разработки 

политики; в основном, на безопасности и стабильности и на 

доверии. И именно по этой причине у нас до сих пор есть опасения 

по поводу оперативной готовности с ICANN к новому раунду gTLD, и 

мы хотели бы обсудить эти опасения с вами. 
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Поэтому сейчас я передам микрофон Джонатану и Джоанне, чтобы 

они взяли на себя ведущую роль в дальнейшем обсуждении этих... 

Связанных с политикой тем, которые мы перечислили. 

Спасибо, Леон. 

И Джонатан. 

 

ДЖОНАТАН ЗУК (JONATHAN ZUCK): Спасибо, Морин. И благодарю каждого за участие в этом 

совещании. Думаю, на этом совещании правления ALAC самое 

большое число участников за всю историю, и очень приятно 

провести большую и широкую дискуссию. 

Готовясь к этому заседанию, я еще раз посмотрел / прослушал 

совещание правления с группой коммерческих заинтересованных 

сторон, потому что знаю, что они выражали некоторые из тех же 

опасений, которые есть и у нас. И у нас также состоялось 

предыдущее совещание в понедельник, на котором была 

действительно интересная дискуссия с участием Джейми из отдела 

по контролю исполнения договорных обязательств и Джеймса 

Блэйдела из GoDaddy, и обсуждался ряд сценариев 

злоупотребления DNS, и какой процесс лучше всего поможет отделу 

по контролю исполнения договорных обязательств справиться с 

этими различными сценариями. Это были просто разные типы 

злоупотреблений DNS, разные... гипотетические ситуации, 

например, и как их лучше всего урегулировать. 

  Думаю, что после обоих этих упражнений я пришел к двум 

выводам, которые заключаются в том, что внутри стен конференции 
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ICANN, даже если это виртуальные стены, все находятся по одну 

сторону, когда речь заходит о злоупотреблении DNS, и мы должны 

быть очень осторожны, чтобы не набрасываться друг на друга по 

этому поводу и слишком сильно не разочароваться друг в друге, 

потому что большинство плохих актеров — это не те люди, которые 

участвуют в конференциях ICANN. Это одновременно и хорошо, и 

плохо с точки зрения попытки найти путь вперед. Но я думаю, что 

стоит сосредоточиться на том факте, что у нас у всех одна цель — 

снизить частоту злоупотреблений DNS, и все над этим работают. И 

поэтому нам просто нужно найти способ более точно определить 

путь, каким образом... достичь этого, потому что проблема растет. 

Она не исчезнет. Защитные меры, введенные в действие для нового 

раунда, были в значительной степени неэффективны, как 

обнаружилось в ходе исследования, проведенного в рамках 

проверки CCT. Поэтому нам необходимо найти путь вперед. И я 

просмотрел уточняющие вопросы. Мы еще не вернули их вам. Мы 

просмотрели уточняющие вопросы, полученные от Правления по 

нашей рекомендации, и многие из них сводились к тому, как мы 

можем повлиять на изменения, которые мы предлагаем. И я 

думаю, что это... Я думаю, что основная сложность тут в том, чтобы 

определить правильный процесс, с помощью которого некоторые 

из этих изменений могут произойти. 

Но то, что ясно с точки зрения прямой... прямой политики и по 

результатам того заседания, которое мы провели в понедельник... и 

заявления отдела по контролю исполнения договорных 

обязательств... предыдущих заявлений отдела по контролю 

исполнения договорных обязательств, это то, что отделу по контролю 
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исполнения договорных обязательств не хватает инструментов, 

необходимых для борьбы с тем, что мы иногда называем системным 

злоупотреблением, и со своего рода рецидивистами, у которых 

настолько высокий процент нарушения договорных обязательств, что 

процесс подачи жалобы и реагирования просто не достаточен для 

того, чтобы с ними разобраться, и нам нужно найти наилучший путь, 

будь то PDP, изменения в контракте, на которые, я думаю, мы все 

вроде как полагаемся. И вы правы, что напоминаете нам, что это 

добровольный процесс, и нам нужно найти способ согласовать, 

каким должно быть решение, и развеять некоторые страхи 

добросовестных участников среди сторон, связанных договорными 

обязательствами, потому что всякий раз, когда речь заходит о 

дополнительном регулировании в любой стране, почти в любом 

контексте, всегда идет один и тот же разговор, что когда вы создаете 

новые законы, вы влияете больше на тех, кто руководствуется 

законами, нежели на тех, кто действует без оглядки на закон, не так 

ли? Таким образом, вы создали новое бремя для людей, которые на 

самом деле обращают внимание на правила, а не - и не обязательно 

создаете больше проблем для людей, которые их игнорируют.  

И поэтому я думаю, что та же проблема присутствует и в этих 

дискуссиях о злоупотреблении DNS. 

Итак, это некоторые из основных моментов, связанных с опытом 

работы со злоупотреблениями DNS и некоторыми обсуждениями, 

которые мы проводили на этой неделе. 

И поэтому я хотел бы, просто в порядке обсуждения, попросить 

Правление высказать свои замечания по поводу самих идей. И я 

понимаю, что это будет не официальная или формальная обратная 
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связь, а скорее личное мнение членов Правления, которое мы не 

будем ставить вам в вину, если Правление, как орган, поступит иначе, 

и так далее. Но прежде всего мне любопытно, какова ваша реакция на 

сами идеи, независимо от того, каким образом они возникли. И, вы 

знаете, некоторые из этих идей предполагают предоставление отделу 

по контролю исполнения договорных обязательств необходимых 

инструментов для проведения своего рода системных расследований 

сторон, связанных договорными обязательствами, исходя из того, что 

есть, например, в DAAR. Способность устанавливать в контрактах 

своего рода порог злоупотребления DNS, достаточно высокий для того, 

чтобы не поймать слишком много дельфинов сетью для ловли тунца, 

как мы иногда говорим. Достаточно высокий для того, чтобы 

добросовестные участники совершенно к нему не приблизились, но 

при этом мы могли бы сосредоточиться на участниках, являющихся 

злостными нарушителями, и так далее. 

Вы прочитали рекомендацию. Вы видели некоторые из наших идей. 

Некоторые из исследований, касающихся машинного обучения, и 

так далее. Думаю, я хотел бы получить ваши отзывы о самих идеях, 

независимо от того, как мы на самом деле можем... какой процесс 

может привести к реализации этих идей. 

 Надеюсь, это будет понятно и полезно. 

 

ЛЕОН САНЧЕС (LEON SANCHEZ): Большое спасибо, Джонатан. 

Есть двое коллег, которые хотели бы ответить. Первый Йоран. Итак, 

Йоран, вы хотите выступить? 
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ЙОРАН МАРБИ (GORAN MARBY): Спасибо. Я хотел бы вначале поблагодарить вас, понимаю, что 

за последние пару лет многое изменилось. И я очень ценю, что вы 

это понимаете, потому что вы говорите о том, что нам пора 

двигаться дальше, и риторика вокруг этого должна измениться, 

стоит лишь оглянуться назад. Я очень горжусь сегодняшней 

дискуссией. И еще спасибо за то, что признаете, что за последние 

пару лет, с введением DAAR — я знаю, что вы любите цифры, — так 

что DAAR дает цифры, и это очень важный инструмент, над которым 

мы работаем, чтобы улучшить его еще больше. 

Другая вещь, поскольку вы любите цифры, это индикаторы 

работоспособности, которые показывают также — вы знаете, часто 

обсуждается, в чем заключается проблема, и много дискуссий о 

программе New gTLD, например, индикаторы работоспособности 

показывают немного... расширяют обсуждение, о котором вы также 

много говорили... большая часть этой проблемы, возможно,  

даже не относится к сфере компетенции ICANN. Домены верхнего 

уровня — это 350 миллионов доменных имен, я думаю, по всему 

миру, и около 280 или около того — находятся в процессе 

выработки политики. Я также хотел бы поблагодарить At-Large за 

ваше признание поправок к контрактам компании Verisign, которые 

теперь, впервые, станут частью информирования о 

злоупотреблениях. Также, что касается инициативы сторон, 

связанных договорными обязательствами, я знаю, что более 50 

компаний, подписавших контракты на более формализованную 

работу, борются со злоупотреблениями. 

  Поэтому я согласен с вами, что в сообществе ICANN что-то 

действительно происходит в этом отношении. Но есть кое-что, о 
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чем вы упомянули: мы знаем, что есть около восьми-десяти 

недобросовестных участников. И о чем мне бы хотелось поработать 

вместе с сообществом и всеми остальными, если есть восемь-

десять недобросовестных участников, и некоторые из них не 

участвуют в заседаниях ICANN, как мы можем вместе с... ICANN как 

учреждение вместе с другими действовать так, чтобы их 

ликвидировать? Потому что по сути вы вроде говорите, не имеет 

значения, что добросовестные участники отчитываются больше, 

если у нас нет возможности вместе с ICANN преследовать 

недобросовестных участников. 

  И я думаю, что ваши комментарии хорошо воспринимаются в этом 

направлении, потому что это то, о чем я много думаю. 

ICANN как учреждение должна играть здесь свою роль вместе с 

другими активными партнерами, чтобы преследовать 

недобросовестных участников. 

Так что спасибо за это. И спасибо, что отметили что мы движемся, и 

движемся в правильном направлении, но мы достигли точки, когда 

нам также приходится думать о том, как охватить внешний мир, 

потому что, как показывают цифры, проблема касается не только 

программы New gTLD. 

Спасибо. 

 

ЛЕОН САНЧЕС (LEON SANCHEZ): Большое спасибо, Йоран. 
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  У нас осталось чуть больше 15 минут, а это еще пара тем для 

обсуждения, поэтому я обращаюсь к Бекки Берр (Becky Burr), чтобы 

подвести итог по теме злоупотребления DNS. 

Бекки. 

 

БЕККИ БЕРР:  Спасибо. Спасибо, Джонатан. На мой взгляд, вы невероятно точно 

поставили вопросы. Я действительно думаю, что в обществе есть 

общее понимание проблемы. Сейчас нам нужно собраться вместе и 

понять, какие у нас есть инструменты, и действительно прийти к 

общему консенсусу о том, какие инструменты работают в каких 

ситуациях, и где нам нужно разработать другие инструменты. 

  Мы были очень, очень заинтересованы в рекомендации, которую 

получили от ALAC по вопросу злоупотреблений. Надеюсь, что вы 

оценили детализацию и заботу, которые вошли в нашу оценочную 

карточку понимания, и мы с нетерпением ждем дальнейших 

обсуждений, которые продвинут этот процесс. 

  Одним из интересных моментов является то, что мы, конечно, 

получаем комментарии от других частей сообщества, но в 

консультативном комитете у нас есть очень формализованный 

процесс реагирования на официальные рекомендации, их анализа 

и взаимодействия по этому вопросу. И поэтому я думаю, что это 

действительно прекрасная возможность для всех нас работать 

вместе, чтобы быть уверенными, что в том, что касается слов, 

которые мы используем, наши позиции совпадают. Когда у нас нет 
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общности позиций, мы определились с этими вещами и у нас есть 

план... прийти к общности позиций. 

  Но я лишь хотела сказать, что никто не находится ни под каким... я 

думаю, что есть общее согласие в отношении этой проблемы, и я 

действительно ценю участие ALAC в этом вопросе и конструктивный 

подход к его решению. 

 

ЛЕОН САНЧЕС (LEON SANCHEZ): Большое спасибо, Бекки. Я вижу, в очереди Алан.  

  Алан, можно вас попросить покороче. 

  Алан? Ваш микрофон отключен. Если вы говорите, мы вас не 

слышим. 

 

АЛАН ГРИНБЕРГ (ALAN GREENBERG): Извините. У меня был отключен звук на Zoom и на месте. Я 

думаю, что одна из больших проблем — это то, что стороны, 

связанные договорными обязательствами, говорят, что у ICANN 

достаточно инструментов для того, чтобы так или иначе 

обезвреживать недобросовестных участников. Отдел по контролю 

исполнения договорных обязательств ICANN говорит, у нас нет 

нужных инструментов.  

  Я думаю, что нам нужен разговор между этими сторонами, 

желательно с теми, кто участвует, и нужно убедиться, что мы не... 

мы не проповедуем, опираясь на разные книги.  
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  Если мы все согласны с тем, что есть проблема, то нам нужно 

сформулировать ответы и не противоречить самим себе в 

отношении методологии. И это действительно, на мой взгляд, одна 

из самых главных задач, и я думаю, что Правление может принять 

меры по организации такого заседания. Спасибо... за такое 

обсуждение. Спасибо. 

 

ЛЕОН САНЧЕС (LEON SANCHEZ): Большое спасибо, Алан. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Это Йоран. Можно дополнить? 

 

ЛЕОН САНЧЕС (LEON SANCHEZ): Разумеется. Затем я передам слово Рону. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Да. Как вы уже отмечали, индикаторы работоспособности в 

настоящее время показывают, что есть пять регистратур, которые 

составляют 90% случаев злоупотреблений в соответствии с 

принципами, которые мы используем. 

 

ЛЕОН САНЧЕС (LEON SANCHEZ): Спасибо, Йоран. 

  Рон. 
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РОН ДА СИЛЬВА (RON DA SILVA): Да, спасибо, Леон.  

Думаю, что Джонатан ссылался на обсуждение CSG, которое было 

очень похожим, а именно на то, что есть ожидания, что корпорация 

посредством контрактов сможет делать определенные вещи. И 

кажется, существует некий разрыв между ожиданиями того, что 

можно сделать, и тем, что мы на самом деле делаем. Я думаю, что 

кое-что из этого интегрировано в ряд добровольных требований и 

ряд контрактов, а что-то нет. 

И, на самом деле, наверное, те, которые лучше всего ведут себя, 

регистратуры и регистраторы, скорее всего, будут соответствовать 

требованиям. Это те, как намекает Йоран, недобросовестные 

участники, которые выполняют большую часть работы. И это, 

вероятно, проблемное пространство, на котором нам нужно 

сосредоточиться. 

Но я думаю, что, по мнению Бекки, есть... возможно, будет 

заседание, на котором мы сможем определить, чего мы ожидаем, а 

чего не произойдет, а затем использовать для информирования 

либо дополнения, либо изменения к соглашениям, которые, 

конечно, затем должны быть согласованы, и, скорее всего, 

недобросовестные участники не согласятся с этим, или 

использовать это для информирования в процессе разработки 

политики, чтобы включить это в текст политики, который затем 

вводится в соглашение через процесс разработки политики, 

возможно, более эффективно. 

Но я думаю, что похожий вопрос мы обсуждали на заседании CSG. 

Здесь мы тоже его прорабатываем. Да, есть злоупотребление. Есть 
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проблемы. Есть ожидания, что контракт должен быть максимально 

использован, но возможностей нет. И я думаю, что есть своего рода 

непонимание того, что мы можем и не можем сделать, и, вероятно, 

было бы полезно провести обсуждение, чтобы определить это и 

использовать в дополнительных требованиях в контрактах, а также 

в процессе разработки политики, чтобы это там закрепить. 

 

ЛЕОН САНЧЕС (LEON SANCHEZ): Спасибо, Рон. 

  Итак, вновь слово вам, Джонатан. 

 

ДЖОНАТАН ЗУК (JONATHAN ZUCK): Спасибо, Леон. Спасибо, что следите за очередью. 

  Да, я думаю, что... одна из проблем, стоящих перед Правлением, 

заключается в том, что у вас периодически возникают точки 

влияния в некоторых отношениях, потому что многие решения, 

которые принимаются сообществом, в конечном счете, требуют 

вашего одобрения в качестве заключительного шага.  

И я думаю, мы действительно хотели бы, чтобы Правление признало, 

что этот вопрос настолько сложен и серьезен, что, например, новый 

раунд не продвинулся бы вперед без проведения некоторых из этих 

реформ, что статус-кво не приемлем, что правильных инструментов 

нет, потому что мы наблюдаем вещи вроде Alpnames, которые 

продолжались годами, и единственное реальное решение этого 

вопроса пришло, когда они сами развалились, вместо этого 

необходимо, чтобы у отдела по контролю исполнения договорных 
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обязательств были необходимые инструменты для того, чтобы 

комплексно их проверять и ликвидировать.  

Поэтому я считаю, что нам как группе необходимо признать, что 

статуса-кво недостаточно и что часть этого признания должна 

заключаться в том, чтобы воспользоваться следующим переломным 

моментом в DNS, заявив, что это не будет продолжаться без 

некоторых существенных усилий и реформы в области 

предотвращения злоупотреблений DNS. 

Кто-нибудь хочет высказаться по этому поводу? 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Простите, это Йоран. 

Могу я... прежде всего, должен сказать, что это Правление... я очень 

впечатлен этим Правлением. Я имею в виду, что это Правление — 

лучшее из всех.  

По крайней мере, с тех пор, как я стал его членом, это Правление, 

по моему мнению, работало больше с вопросами, связанными со 

злоупотреблениями, чем любое другое Правление до него.  

Инвестиции, которые мы сделали в DAAR... Я имею в виду, 

платформа DAAR была чем-то, что разрабатывалось в течение 

многих, многих лет. Я имею в виду это Правление... большинство 

членов Правления — это те, кто был, я бы сказал, достаточно 

смелым, чтобы выпустить этот инструмент, который, по всеобщему 

мнению, очень хорош.  
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То есть, когда Правление приняло решение выпустить это, многие 

люди испытали крайне противоречивые чувства.  

И то же самое с инвестициями в индикаторы работоспособности. Я 

имею в виду, индикаторы работоспособности, если вы их 

используете, вы увидите, что, возможно, самая большая проблема, 

когда речь идет о злоупотреблении, исходит не от программы New 

gTLD. В среднем очень маленький процент действительно дает 

программа New gTLD, что, как вы знаете... на самом деле, очень 

важно это делать. 

Но мы также должны уважать устав, когда дело касается 

взаимодействия с сообществом, когда дело касается 

дополнительных вещей. Да, Джейми — первый, кто признает, что в 

зависимости от вашего определения термина «злоупотребление», 

можно было бы вместе со сторонами, связанными договорными 

обязательствами делать то, что мы не можем делать сегодня. И мы 

взаимодействуем со сторонами, связанными договорными 

обязательствами, в этой связи, что, на мой взгляд, очень позитивно. 

По какой-то непонятной мне причине спецификация уровня 3B 

основана не на политике, а на... на переговорах по контракту  

И я всегда думал — и я думаю, что все согласны, — что это должно 

иметь тесную связь с работой сообщества над разработкой 

предложения. И это на самом деле происходит. 

Так что я согласен с вами на 99%. Но я думаю, важно признать, что 

движение есть, и это Правление было... и я могу здесь говорить за 

Правление... они сделали больше, чем любое другое Правление, 
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когда дело касается борьбы со злоупотреблениями, при этом 

отдавая дань важности процесса на основе принципа «снизу-вверх» 

для политики.  

Помните, что... стороны, связанные договорными обязательствами, 

имеют эту довольно уникальную вещь в своих контрактах. Они 

сказали «да» на это... когда существует политика сообщества в 

рамках мультистейкхолдерной модели, которая принимается, она 

включается в контракт и становится для них обязательной. И это 

очень большая сила для объединения сообщества.  

И я думаю, что я не... сторонам, связанные договорными 

обязательствами, не всегда нравится то, что я делаю. На этот раз в 

виде исключения я сделаю им комплимент. Они кажутся очень 

открытыми в этом вопросе. 

Но, с другой стороны, как вы уже отмечали, на заседания ICANN 

приезжает много добросовестных участников. Проблему 

составляют пять-десять недобросовестных участников в 

пространстве регистраторов и регистратур. И я хотел бы продолжать 

преследовать их, даже если они не входят в сферу компетенции 

ICANN. 

 

ЛЕОН САНЧЕС (LEON SANCHEZ): Большое спасибо, Йоран. 

Кто-то еще из Правления хочет подвести итог или 

прокомментировать? Хорошо. Не вижу рук. 

 Итак, вновь слово вам, Джонатан. 
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ДЖОНАТАН ЗУК:  Спасибо, Леон. И спасибо, Йоран. 

Я тоже хочу отметить заслуги этого Правления и корпорации ICANN. 

Как я уже говорил, я знаю, что намерения у всех одинаковые. 

Сложность с принципом «снизу-вверх» в модели с участием многих 

заинтересованных сторон иногда заключается в том, что к тому 

времени, как все переведут на язык контрактов, это может 

довольно сильно размыться. 

Если мы посмотрим на контракты в их нынешнем виде, то 

большинство из них требуют лишь наличия политики, при этом 

фактического соблюдения или оценки этой политики или наличия в 

ней какой-либо определенной фундаментальной основы не 

требуется. 

Так что можно иметь эту цепь коммуникаций, где одна сторона 

говорит, я обязан требовать, чтобы у моего следующего партнера 

было соглашение с его клиентами о том, что они не будут делать X. 

И у каждого в цепочке есть эта политика, встроенная в контракты. 

Но люди, о которых мы говорим, просто не следят за этим и не 

выполняют эту часть контракта. 

И я знаю, что в вашем сообщении... вашем письме в CSG есть 

пресловутая цитата о том, что мы ожидаем, что люди будут 

соблюдать условия контрактов, в которых они участвуют. А этого... 

этого ожидания недостаточно. 

Так что, конечно, это не та линия, которую мы используем, когда 

дело касается аккредитационных сборов, которые они должны 

заплатить, которые мы ждем, что люди заплатят. А если они не 
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платят, мы ломаем руки. Это не имело места, верно? И поэтому нам 

нужно найти способ добиться, чтобы выполнение других 

положений контракта имело тот же статус, что и оплата сборов. 

 Хорошо. Давайте... 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Могу я задать уточняющий вопрос? 

 

ДЖОНАТАН ЗУК:  Да, конечно. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Могу я задать уточняющий вопрос? Я правильно вас понял? Вы 

подразумеваете, что мы обеспечиваем выполнение в соответствии 

с какой-то моделью поступления доходов. Что вы имеете в виду? 

 

ДЖОНАТАН ЗУК:  Ну, я имею в виду, что, например, в Китае была регистратура... 

регистратор, чья регистрационная деятельность в 90-х годах 

основывалась на злоупотреблениях. И в ICANN поступала масса 

жалоб на состояние этого регистратора. На отмену аккредитации 

потребовался год. И когда это случилось, причиной тому стал отказ 

платить сборы. И я бы предположил, что впечатление от этого было 

далеко не идеальное. 
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ЙОРАН МАРБИ:  Не знаю, откуда пошла эта легенда. Могу вас заверить, самый 

недобросовестный регистратор не из Китая. Из той же части света, 

но не из этой страны. А второй... наихудший регистратор и вовсе не 

из той части света. 

 

ДЖОНАТАН ЗУК:  Я не пытаюсь опорочить какую-либо часть света. И я рад... в отчете 

CCT у нас вообще-то зафиксировано, что это за регистратор, потому 

что это необходимо для отчета о злоупотреблениях DNS, который 

мы составили. Таким образом, в той части света был регистратор, 

который в течение года, целого года, занимался в основном 

преступной деятельностью, и их аккредитация была отозвана 

только тогда, когда они не оплатили сборы. Именно в этом смысл 

того, что я пытаюсь сказать, а не в том, откуда они. 

 

ЛЕОН САНЧЕС (LEON SANCHEZ): Хорошо. Извините, что прерываю вас. Думаю, мы могли бы 

обсуждать эту тему еще долго. Но у нас осталась одна минута, и 

нужно освободить помещение для следующего заседания. 

Мне жаль, что мы не успели затронуть последние два вопроса. Но, 

конечно, такое случается, когда мы слишком долго на чем-то 

останавливаемся. 

Большое спасибо всем за участие в этом заседании. Это снова Леон 

Санчес. Спасибо Морин, Джоанне, Джонатану и всем, кто пришел 

на это заседание и участвовал в нем. Мы с нетерпением ждем 

продолжения наших дискуссий с ALAC. Большое спасибо. Объявляю 

заседание закрытым. 
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МОРИН ХИЛЬЯРД:  Спасибо всем. Спасибо Правлению. 

 

АУДИО: Запись остановлена. 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 

 

 

 

 


